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Armbruster-Müllhäuser, 
Erika, Steuerberaterin 
Villingen-Schwenningen 

 
Bereits in der letzten Wahlperiode durfte ich Ihr Vertrauen genießen und Ihre 
Interessen bei  der DATEV vertreten. Auch in Zukunft werde für ich für Sie, als 
DATEV-Anwender, immer ein offenes Ohr haben. 

 

 
Hertrich, Thomas 
vBP., StB. 
Singen 

 
Als Vertreter kleinerer Kanzleien für den süddeutschen Raum besteht mein 
Interesse an fairen Preisen der DATEV – Leistungen, um die Konkurrenzfähigkeit der 
DATEV zu sichern. 
Die Vereinfachung  der Administration und die leichte Programmumsetzung ist 
ebenfalls ein wichtiges Anliegen von mir. 
 

 

 
Oßwald, Ralf 
Steuerberater 
Hilzingen 

 
Ich möchte in die Vertreterversammlung gewählt werden, um die 
Weiterentwicklung von Software für uns Steuerberater voran zu treiben. Wir 
brauchen einen verlässlichen Partner, wie die DATEV, um in Zeiten der 
Digitalisierung in unserem Berufstand bestehen zu können. Hier will ich ansetzen 
und meine bisherigen Erfahrungen mit in die Vertreterarbeit einbringen. 
 

 

 
Rademacher, Gerd 
Steuerberater 
Freiburg 

 
Ich kandidiere, weil ich seit Jahren davon profitiere, dass sich Kollegen engagieren 
und ich nun einen Teil beitragen möchte. 
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Ersatzvertreter 

 
Beck, Günter 
Steuerberater 
Sulz/ Neckar 

 
Ich war bereits in der letzten Wahlperiode ihr Vertreter in der 
Vertreterversammlung der DATEV. Auch in der neuen Wahlperiode möchte ich 
wiederum gerne für Ihre Interessen in der Vertreterversammlung eintreten. Die 
kundenfreundlichen und praxisbezogenen Lösungen sind ein wichtiges Anliegen von 
mir.  
 

Ersatzvertreter 

 
Fuchs, Rainer 
Dipl.-FW., StB. 
Achern 

 
Ich war als Nachrücker 1997 bis 2000 bereits in der Vertreterversammlung. Ab 2000 
musste ich aus beruflichen Gründen aussetzen und ließ mich 2012 wiederwählen. 
Seit 2012 bin ich Mitglied des Vertreterrats. Anstelle in der täglichen Arbeit in 
meiner kleinen Kanzlei über die DATEV-Programme nur zu schimpfen, möchte ich 
aktiv mitwirken, diese ständig zu optimieren und versuchen, dass die absolut 
notwendige Digitalisierung nicht zulasten der Qualität vorangetrieben wird.  
 

 


